

Antichan le 10 juin

Parents,

La nuit s'est très bien passée et tout le monde a adoré le petit déjeuner. La classe d'Auro. doree est restée avec moi pour fabriquer du pain dans une salle de réfectoire. Tout le monde s'est bien amusé. Après le repas nous avons eu la partie des fruits puis nous sommes partis en forêt cueillir des plantes (feuilles, baies, racines...) pour faire une guille. Malgré la pluie les enfants ont réussi à acheter leur guille et se sont bien amusés. Au goûter nous avons mangé du pain et du miel (le pain fabriqué la veille).

Auro-doree